

ふたばこども園でふれあいひな祭り開催

「ふたばこども園」で、地域交流を目的とした

「ふれあいひな祭り」が開かれました。

地域のコーラスグループ「花水木」も参加し、園児たちと一緒に童謡や春の歌を歌い、温かなひとときを過ごしました。「花水木」のメンバーには草薙奥の方もおり、地域のつながりを感じる場面もありました。

「子どもたちと楽しい時間を共有できました」と「花水木」のメンバー。園の関係者も「地域の皆さんのおかげで素敵な会になりました」と感謝を述べました。



馬場小児科向かいの河津桜が満開に

馬場小児科向かいの河津桜が満開を迎え、鮮やかなピンクの花が春の訪れを告げています。青空の下、優雅に咲き誇る桜は道行く人々の目を楽しませ、写真を撮る姿も見られます。例年よりも暖かい陽気が続き、今年は開花が早めとなりました。心地よい春風を感じながら、散歩の途中にぜひ立ち寄ってみてはいかがでしょうか。地域の方々に親しまれるこの桜が、今年も多くの人に癒しを届けています。

台風15号で被災した護岸工事が完成

3年前の台風15号による豪雨で被災した護岸の復旧工事が、このほど完了しました。被害を受けた地域では、川の増水により一部の護岸が崩落し、安全確保が課題となっていました。関係機関の尽力により、強化された護岸が完成し、地域の防災力向上につながることを期待されます。地元住民からは「安心して暮らせる」と喜びの声が上がっています。今後も安全対策を継続し、災害に強い街づくりが進められます。

